

## ***AGÜERO***

En el último paseo sobre el Camino de Santiago al que hacemos referencia en estas mismas páginas, se habló y se quedó en girar visita a la localidad de Agüero, dado que un miembro de la Sección, Luis Callao hermano de Pepe nuestro tesorero, tiene casa en la localidad y se brindó a ayudarnos.

Animados por la coyuntura nos trasladamos el jueves 27 al pueblo a visitarlo y verlo. Entre los hitos dignos de contemplarse destacan la iglesia de Santiago, monumento nacional, del S XII, la Colegiata de El Salvador, iniciada en el S. XII y el museo del órgano creado por D. Luis Galindo quien ejerció de castrense de la BCZM.

La comida, en el pueblo de Murillo, nos hizo recuperar de las casi cinco horas de plantón viendo unas joyas arquitectónicas perdidas en mitad del prepirineo, en un caluroso día.

No siempre, las actividades han de ser caminatas sino, todo lo contrario, deben engrandecer nuestras inquietudes artísticas y culturales que nos hagan comprender la historia y pasos de nuestros antiguos a los que les debemos lo que somos y nos han de guiar en nuestros futuros pasos.

A la siguiente vamos.

*José Ignacio Beneito Mora*